

wendepunkt

UPDATE



Einblicke, Ausblicke, Rückblicke
inkl. Geschäftszahlen 2022

Juni 2023

30 Jahre voller Dankbarkeit

Aktuell feiern wir den runden Geburtstag der Stiftung. Gestartet sind wir dazumal, um in der Not zu helfen; in einer Zeit, als zahlreiche Arbeitsplätze von Wirtschaftsumbrüchen bedroht waren und viele Menschen dadurch ihre Stelle verloren hatten.

Heute stehen wir vor neuen Herausforderungen mit dem Fachkräftemangel. Da braucht es in manchen Angeboten neue Blickwinkel und künftig mehr Flexibilität. In der strategischen Entwicklung befassen wir uns mit dem Modell BANI, das unsere heutige Welt als brüchig, ängstlich, nicht-linear und unbegreiflich beschreibt. In einer chaotischen, sich schneller verändernden Zeit besteht zugleich Hoffnung. Es entstehen Chancen. Beispielsweise investieren wir in die Resilienz unserer Mitarbeitenden, eine der Fähigkeiten, die ein kraftvolles Agieren auf Veränderung unterstützt.

Gleichzeitig hat Gott uns in den vergangenen dreissig Jahren seine Treue gezeigt und gelehrt, den Finanzplan nicht daran zu messen, was wir in den Händen halten, sondern daran, was er für uns bereithält. Wir durften immer wieder erleben, wie er versorgt. Das hat er auch letztes Jahr wieder auf eindrückliche Weise getan, hatten wir doch ein Minus-Ergebnis im dritten Quartal. Umso mehr sei Gott Ehre und Dank für den erfreulichen, positiven Abschluss.

So blicken wir zuversichtlich in die Zukunft, im Vertrauen, dass wir weiterhin wirkungsvoll für Menschen unterwegs sein dürfen. Wenn sich die Rahmenbedingungen und das Umfeld auch verändern, unsere Mission bleibt, kontinuierlich nach neuen Lösungen zu suchen, die den Menschen und der Gesellschaft dienen.



Sascha Lang
Vorsitzender der Geschäftsleitung

Wendepunkte im Jahr 2022

«Voller Dankbarkeit schaue ich auf das Jahr 2022 zurück. Dankbarkeit nicht nur für den positiven Jahresabschluss in einem herausfordernden Umfeld, sondern in Speziellen auch für das gute Miteinander: Mit den verschiedenen Behörden, unter den Mitarbeitenden und vor allem im Fokus des Miteinanders sind unsere Klientinnen und Klienten. Ihre Entwicklung, ihr Wohlbefinden und ihr Potential stehen im Mittelpunkt unserer täglichen Arbeit. Ganz nach unserer Vision, damit sie Wendepunkte erleben und aufblühen.»



Pierre-Yves Geiser
Leiter Geschäftseinheit
Zentrale Dienste

Der von Ernst & Young verfasste Revisionsbericht nach Swiss GAAP FER inkl. Leistungsbericht kann auf unserer Website eingesehen werden. Details unter wende.ch/zahlen

1113

MENSCHEN

konnten in herausfordernden Lebenssituationen im Jahr 2022 unterstützt werden. Davon 209 Jugendliche, die eine unserer Ausbildungen PrA, EBA, EFZ oder unser Berufscoaching/-vorbereitung besuchten.

18781

TIE-SYSTEME

wurden letztes Jahr über unsere Elektrohändler verkauft. TIE ist eine Schweizer Erfindung und steht für Thermisch Isolierte Elektro-Systeme. Jedes Stück wird von Teilnehmenden in der Handwerk Produktion in Oftringen von Hand hergestellt. tie-systeme.ch

96%

AUSLASTUNGSQUOTE

der 55 Wohnungen im Wendepark in Oftringen lässt uns dankbar aufs Jahr 2022 zurückblicken. Bei einer Zufriedenheitsumfrage wurde eine Gesamtbewertung von 4.55 von fünf möglichen Punkten erreicht. Besonders wurde die gelebte Nachbarschaft hervorgehoben.



«Nachhaltiges Bauen mit Mehrwerten gehört zu unseren Kompetenzen. Lösungsorientiert, ehrlich und kostenbewusst setzen wir die Bauprojekte für unsere Kunden in die Tat um, damit die Mehrwerte spürbar werden.»



Christoph Widmer
Geschäftsführer Doppelpunkt AG

Mundender Frische-Mix



Solaranlagen: Alles aus einer Hand



Die Doppelpunkt AG geht 2023 mit voller Kraft in den Solarbereich. Eine Solaranlage sorgt nicht nur für eine umweltfreundliche Energieversorgung, sondern auch für eine langfristige Kostenersparnis. Das Angebot erstreckt sich von der Beratung über die Planung bis hin zur Installation. Gestalten wir gemeinsam eine lebenswerte Zukunft.

doppelpunkt-ag.ch

Zum Frühlingsstart hat Jürg Klaus, unser Chef-de-Konditorei, die Glace-Rezepturen verfeinert: Unsere feinen iisbrächer Glace sind jetzt noch geschmackvoller und fruchtiger geworden. Die Schoggi-Varianten gibt's neu mit einem hohen Anteil an Wildbohnen sowie die Erdbeer-Rahmglace mit mehr Fruchterlebnis. Zudem haben wir bei allen Klassikern den Zucker reduziert.

mundart.shop

Höchster Aargauer zu Besuch

Gleich zu Beginn des Jubiläumjahres durften wir in der Stiftung Wendepunkt erfreulichen Besuch empfangen: Regierungsrat Jean-Pierre Gallati und seit 1. Januar 2023 Landammann des Kantons Aargau, in Begleitung von Frau Lorraine Mérillat, Leiterin Kantonalen Sozialdienst. Es fand ein angeregtes Gespräch über aktuelle Angebote, Merkmale einer sozialen Institution sowie über wertvolle Erfahrungen und Partnerschaften statt. Die anschliessende Besichtigung des Arbeitsstandortes in Muhen gab spannende Einblicke in die tägliche Arbeit der Klientinnen und Klienten.



v.l.n.r. Werner Kübler, Präsident Stiftungsrat Stiftung Wendepunkt/Direktor Universitätsspital Basel; Jean-Pierre Gallati, Regierungsrat/Landammann des Kanton Aargau; Lorraine Mérillat, Leiterin Kantonalen Sozialdienst und Sascha Lang, Vorsitzender der Geschäftsleitung Stiftung Wendepunkt



Blog

Mehr über den Besuch lesen Sie in unserem Blog im neuen Design:
wende.ch/blog

Frischer Auftritt

Die Stiftung Wendepunkt hat sich in den letzten Jahren in vielerlei Hinsicht weiterentwickelt, auch in der Kultur mit den neu eingeführten Werten belebend, wirkungsvoll und wertschätzend. So war der Zeitpunkt für ein Rebranding reif – in wertvoller Zusammenarbeit mit Sonja Viola Wolf, Atelier W, atelierw.ch. Der Wechsel des neuen Auftritts erfolgt schrittweise, ganz nach unserem Credo, ressourcenwirksam und verantwortungsvoll unterwegs zu sein.



Feiern Sie mit uns

Anlässlich unseres dreissigsten Geburtstags öffnen wir übers Jahr verteilt an unseren sechs Standorten die Türen. Der Auftakt der Jubiläums-Events machte Mitte Mai der Hauptsitz in Muhen, mit dem Betriebsgebäude, der Wohngemeinschaft Domicilio und der Kita Lumina.

«Nebst viel Raum für Begegnungen wurden die Gäste auf eine Reise durch die Geschichte voller Wendepunkt-Erlebnisse mitgenommen.»



David Fiechter
Projektleiter der Jubiläums-Events



30

Jahre
Jubiläum

Infos und Anmelde-
möglichkeiten unter:
wende.ch/jubi30

wendepunkt

Stiftung Wendepunkt
Schlüsselring 10 | 5037 Muhen
062 737 55 80 | info@wende.ch | wende.ch



Menschen erleben Wendepunkte
wende.ch/blog